

## インターンシップの受け入れをしました

株式会社松宮オートサービス（本社：沖縄県豊見城市、代表取締役社長：嶺間 徳彦。以下、「当社」といいます。）は、沖縄県立那覇工業高等学校（以下、「那覇工業高校」といいます。）より、学生を2名受け入れ、10月2日～10月4日の3日間、インターンシップを実施いたしました。

近年、コロナが収束し新車中古車共にコロナ禍以前と比べ同等あるいはそれを超える台数が販売されるようになりました。新車中古車が市場に出回るにつれ点検、整備の台数が増加する一方で钣金・整備業界の人手不足は年々深刻化しています。自動車整備士となるための専門学校への入学者数も年々減少している状況です。当社は業界や職種への理解を深め沖縄県の移動手段として必須となる自動車を安全に乗っていただくために、将来の钣金・整備業界の担い手の育成を社風や現場の温度感を肌で感じていただき、自身の就職活動に活かしていただくこと、未来の整備士・钣金工を育成することを目的に、自動車整備学校や工業高校に通う学生を対象にインターンシップを行っております。

プログラムでは、当社の熟練钣金工の指導のもと、3日間の钣金・塗装業務にて車が入庫し、修理を経て完工するまでの過程を実際に体験してもらいました。今回インターンシップに参加した学生は、「緊張感を持って楽しくいい経験が出来た」「楽しくもあり、いい経験が出来た」「経験を積むことの大切さを学んだ」などと感想を話してくださいました。

当社は、今後も積極的にインターンシップの受け入れることで、学生のキャリア支援や業界の発展と整備士の育成、沖縄県への貢献に取り組んでまいります。



那覇工業高校の学生